



La CHA-AP prend du relief

publié le 15/10/2018

Les chaapistes en sortie au festival Courant 3D

Descriptif :

Les chaapistes en sortie au festival Courant 3d



Vendredi 12 octobre, la totalité des 58 élèves de la Classe à horaire aménagée Arts Plastiques (5ème 4ème et 3ème) est allée à Angoulême pour une projection en relief de courts métrages à l'occasion du Festival Courant 3D organisé par l'association Prenez du relief.

[Pour plus d'informations sur le festival et sa programmation très intéressante et novatrice](#) ↗

Après une présentation de la salle K. Dick et de ses aménagements pour la Réalité Virtuelle à 360° à la pointe de la technique ainsi que des intérêts et limites d'une telle technologie, M. Alips a exposé aux élèves de CHA-AP le programme de la projection dont l'intérêt principal est la formidable diversité des genres proposés depuis la réalisation d'étudiant au documentaire en passant par l'art vidéo.

Les Chaapistes se sont ensuite rendu dans la salle de cinéma du CIBDI munis de lunette 3D dernier cri afin de s'immerger dans les cinq courts métrages projetés dont certains en exclusivité mondiale lors d'une séance de cinéma dans laquelle la technique servait véritablement l'axe créatif choisi par les réalisateurs.

[Les élèves de 5ème ont livré leurs impressions sur les courts-métrages lors d'une interview dans le car du retour](#) ↗



Cette sortie marque le début des interactions pour cette année entre la CHA-AP et l'association Prenez du relief qui

interagira de nouveau au cours de l'année... Affaire à suivre donc.

Nos élèves ont ainsi pu envisager des passerelles entre cette projection et les cours de CHA-AP dont le premier volet pour les trois niveaux en ce début d'année est constitué d'une réflexion sur l'influence de la technique sur le processus de créativité.

Quatre nouvelles vidéos sont d'ailleurs en ligne sur la chaîne Youtube « Lesimagesenmouvement Segonzac » incluant les travaux des Chaapistes :

[Découverte de l'Incrustation des 3èmes dans le cadre du module VISUEL : ↗](#)



[Selfie 1/4 des 4èmes dans le cadre du module VISUEL : ↗](#)



[Selfie 2/4 des 4èmes dans le cadre du module VISUEL : ↗](#)



[Découverte de la Pixilation des 5èmes dans le cadre du module TEMPS ↗ :](#)



Une cinquième petite vidéo, à l'initiative d'une élève, est disponible afin de fêter une nouvelle étape de l'évolution de la chaîne. [↗](#)



(Un grand merci à M. Chaudy et M. Gouge pour leur aide dans cette sortie.)